

みなみかぜだより

6月

令和3年



あくまき作り



少し時期がずれてしまいましたが、すみれ通りでは三年五月二十七日(木)あくまき作りを行いました。利用者様八名で作り、二名の方が見学されました。感染予防対策の為に手袋を使用していたので、「何かいつもとちごどー」「つんにきなー」との声が聞かれました。しかし、そこは皆さん大ベテラン。すぐに勘を取り戻され、あっという間に二十三本のあくまきが出来上がりました。「もう、作らねばよかとなー」「まだ持っていてよかどー」とまだまだ作り足りない様子でした。十五時のおやつに提供すると、「今日作ったんだよー」「美味しいー」と笑顔がたくさん見られました。一人三切れありましたが、皆様残す事なくペロリと完食されていました。



さつまいもスティック作り

感染予防対策の為行事も思うように実施出来ないこともありましたが、少しでも利用者様に楽しんでいただくことと、ちゅーりっぷ通り・ゆり通りの方々と一緒におやつ作りを行いました。

皆さんの大好きな「さつまいも」と春巻きの皮を利用したさつまいもスティックを作りました。指先を使って春巻きの皮にさつまいもを巻くという細かい作業でしたが、皆さん上手に巻いていました。太さは大小それぞれでしたが、とても集中して取り組まれていました。自分で作ったおやつは味も格別で「美味しかったよ」と喜んで召し上がっていらっしゃいました。



職員異動・新人紹介

みなみかぜ介護支援専門員
兼 通所リハ相談員



介護支援専門員
橋口 正二

この度、四月一日付で居宅介護部門から入所の介護支援専門員とデイ相談員の兼務として異動となりました橋口正二です。在宅で学んだ経験を糧として今後の部門でも住みなれた地域での在宅生活の維持、または在宅復帰へ向けてお手伝いをさせていただきます。今後ともよろしくお願いいたします。

介護職
すみれ通り



介護士
山下 直樹

四月一日付で病院事務より来ました。四十五歳です。介護は素人ですがコツコツ頑張りますので、よろしくお願いいたします。

介護職
ゆり通り



介護士
宮園 光翼

四月二十一日から入職しました宮園光翼と言います。先輩職員の方々の優しい指導の元、これから頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

よろしくお願ひ致します！